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« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della guerra, per sapere se non ritenga 
equo modificare le norme per l'ammissione al 
concorso per il passaggio in servizio attivo per-
manente degli ufficiali di complemento e di 
quelli già richiamati e trattenuti con funzioni 
amministrative (Regio decreto 19 aprile 1923, 
n. 910): 

а) considerando il massimo di età per i 
richiamati o trattenuti in servizio, in base alla 
circolare 630 dal giorno del loro richiamo in 
servizio; 

б) considerando il minimo di 4 mesi di 
guerra indipendentemente dal fatto di esser 
stati ufficiali o no, onde non escludere coloro che 
hanno fatto, non soli 4 mesi, ma magari tutta 
la guerra come militari di truppa. 

« Vicini ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il mi-
nistro degli affari esteri, per sapere se sieno 
fondate le notizie apparse su taluni giornali 
esteri circa le intenzioni del Governo italiano 
di rompere le relazioni commerciali con la Rus-
sia. In caso affermativo, quali sieno le cause 
che spingono il. Governo a tale passo; in caso 
negativo, a quale punto sieno le trattative per 
la conclusione del Trattato di commercio e come 

• il Governo intenda accelerarle. 
«Riboldi, Velia, Fabbri, Nobili, Noseda, 

Lazzari, Momigliano, Maffi, Assennato, 
Monici, Salvalai, Sardelli, Mastracchi, 
Amedeo, Del Bello, Maitilasso, Romita, 
Lucci, Mingrino, Marehioro, Pagella, 
Bovio, Paolino, Buffoni ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dei lavori pubblici, per conoscere quali 
provvedimenti intenda prendere per affrettare 
le seguenti opere di bonifica: 

а) bonifica dell'Isola di Donzella (Porto 
Tolle-Rovigo) ; 

б) bonifica di Rosolina (Rovigo); 
c) bonifica del.Medio Polesine (Rovigo) 

interessante i Consorzi di Valdentro, Bresega, 
Borsea e Vespara. 

« Tali opere sono urgentemente reclamate 
da ragioni igieniche e sociali e da esse, derive-
rebbe un forte aumento della produzione agri-
cola del Polesine con assorbimento contempo-
raneo della mano d'opera disoccupata. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« Merlin ». 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare il pre-
sidente del Consiglio dei ministri, ministro, del-
l'interno, per conoscere se il Governo non ri-

tenga di riesaminare — malgrado il parere 
contrario del Governo precedente — la conve-
nienza di adottare il provvedimento da due 
anni invano invocato per stabilire l'ora estiva, 
che appare mezzo di sensibile economia nell'an-
ticipare igienicamente il principio delle opere 
giornaliere e per risparmiare notevolmente nei 
consumi dell' illuminazione. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Chiesa ». . 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il pre-
sidente del Consiglio dei ministri, ministro del-
l'interno, per conoscere le ragioni che consiglia-
rono il questore di Trieste di proibire un con' 
certo corale "della Federazione dei maestri giu-
liani, indetto per il 20 maggio 1923, e se non 
trovi inopportune, quando si tratti di manife-
stazioni prettamente culturali, siffatte misure, 
che si risolvono in una limitazione della libertà, 
ed aggiunte a molte altre, vengono risentite 
quale estrinsecazione del programma di Gover-
no ostile alle popolazioni allogene oppresse; se 
non trovi opportuno di revocare il divieto ed 
impartire agli organi di pubblica sicurezza 
istruzioni che impediscano in avvenire il ripe-
tersi di tali incidenti. (Gì'interroganti chiedono 
la risposta scritta). 

«Podgornik, Stanger». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della giustizia e degli affari di culto, per 
sapere se non ritenga conveniente, per evidenti 
ragioni logiche di viabilità e di comodità, ag-
gregare il comune di Montecreto (provincia di 
Modena) alla pretura di Pievepelago e quello 
di Fanano alla pretura di Pavullo.. (L'interro-

'gante chiede la risposta scritta.). 
«Casoli». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il pre-
sidente del Consiglio dei ministri, ministro del-
l'interno, per sapere quali ragioni abbiano de-
terminato lo scioglimento dell'amministrazione 
comunale di Pavullo nel Frignano mentre mai 
— pur in momenti critici e diffìcili •— l'autorità 
tutoria aveva fatto gravi rilievi alla sua atti-
vità amministrativa come del resto viene con-
fermato anche dai primi atti del commissario 
preposto a quel comune. (L'interrogante chie-
de la risposta scritta). 

« Casoli ». 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare il, mi-
nistro delle finanze, per sapere se non ritenga 
giusto, che il capitale sociale risultante dalla li-
quidazione dell'Azienda provinciale approvvig-
gionamenti per la provincia di Modena formato 
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